



## Ferien und Urlaub auch in Mecklenburg-Vorpommern

11.07.2014

**In diesem Jahr mussten wir im Nordosten alle etwas länger warten, jetzt ist es soweit. Die Ferien - und damit auch für die meisten Beschäftigten der Urlaub - beginnen.**

Wie immer war die Arbeit stressig, die Schule mächtig anstrengend und der letzte Urlaub viel zu lange her. Damit sind wohl die besten Voraussetzungen geschaffen, um endlich wieder Kraft zu tanken, sich zu erholen und die Alltagssorgen für einige Zeit zu vergessen.

Der BDK-Landesvorstand wünscht allen Kripo-Mitarbeitern, Polizisten und Lesern unserer Netzseite einen erholsamen und schönen Urlaub im Sommer 2014, um danach die anstehenden Herausforderungen mit Bravour meistern zu können.

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern**

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**